

## | COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12 avril 2024

### Un projet global pour la Renaude – Hérodote

La ville de Marseille, le bailleur HMP, la métropole Aix-Marseille-Provence et l'État se sont réunis ce jour en préfecture.

Un projet global de reconstruction répondant à des objectifs d'habitat social sur l'ensemble du site Renaude - Hérodote a été acté par les parties prenantes.

Un groupe de travail regroupant l'ensemble des partenaires présents se réunira sous un mois pour définir la stratégie opérationnelle.

Les 13 familles encore sur site pourront bénéficier d'une mobilisation inter-bailleurs exceptionnelle, avec une possibilité de réintégration sur le futur site qui sera prévue dans leur convention.

La modification de la géographie prioritaire au titre de la politique de la ville crée les conditions pour travailler sur un projet de logements locatifs sociaux.